



Carlos Miguel Aysa González

18 de septiembre de 2020

La reactivación económica del municipio de #Carmen es una de nuestras muchas prioridades. Mediante los programas Contingencia COVID-19 e Impulso NAFIN+Campeche de la #SEDECO, entregamos créditos en beneficio de empresarios locales. De igual manera, firmamos convenio de aportación con el Ayuntamiento.



416

42 comentarios 142 veces compartido

Compartir

Español · English (US) · Português (Brasil) · Français (France) · Deutsch

Privacidad · Condiciones · Publicidad · Opciones de anuncios · Cookies · Más · Meta © 2022